



hilodirecto

CONMEMORA CHÁVEZ CONGRESO DE ANGOSTURA



FOTO: AVN

El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, conmemoró en Ciudad Bolívar, durante la sesión ordinaria de la Asamblea Nacional, los 193 años del Congreso de Angostura. Ante unas 6 500 personas reunidas en el casco histórico de esa urbe, el jefe de Estado resaltó la importancia del Congreso de Angostura, instalado por el Libertador Simón Bolívar el 15 de febrero de 1819 y que se convirtió en el segundo cuerpo legislativo constituyente de Venezuela. Chávez añadió que las ideas de Bolívar “representan el núcleo central del pensamiento del nuevo socialismo democrático que se está construyendo en Venezuela”. (PL)

ISAF ADMITE AUTORÍA EN MUERTE DE NIÑOS AFGANOS

La Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad (ISAF), comandada por la OTAN, reconoció que fueron sus tropas aéreas las que causaron la “tristísima” muerte de ocho niños en el este de Afganistán después de considerarlos “una amenaza inminente”. Según declaró a la prensa el director de comunicaciones de la ISAF, general Lewis Boone, los niños aparentemente cargaban armas y se desplazaban de “forma amenazante”, lo cual habría obligado a las tropas destinadas en la zona a pedir apoyo aéreo. El bombardeo se produjo el pasado miércoles cerca de la localidad de Giawa, en el distrito de Najrab (provincia de Kapisa). (Reuters)

FISCALÍA PIDE CINCO AÑOS DE CÁRCEL PARA BERLUSCONI

La Fiscalía de Milán (norte) pidió cinco años de cárcel para el jefe del gobierno italiano Silvio Berlusconi por corrupción de testigos en el caso “Mills”. “Tenemos la seguridad, más allá de toda duda razonable, de que el acusado es culpable”, afirmó el fiscal Fabio de Pasquale. El multimillonario político, centro de numerosos líos judiciales, es acusado de haber pagado 600 mil dólares al influyente abogado británico David Mills para que testificara a su favor en la década de los 90 en varios juicios contra él. (AFP)

SARKOZY ANUNCIA CANDIDATURA

El presidente de Francia, Nicolas Sarkozy, oficializó su candidatura a los comicios de abril y mayo próximos. El mandatario sostuvo que en estos cinco años se ha logrado “mucho”, pero que ese período es insuficiente, especialmente cuando “Francia, Europa y el mundo han experimentado una sucesión de crisis”. Sin embargo, solo uno de cada cuatro trabajadores franceses tiene confianza en él, según una encuesta reciente. (EFE)

COSTOSO SISTEMA DE VIGILANCIA TERRESTRE DE LA OTAN

El sistema de vigilancia terrestre (AGS) que la OTAN quiere poner en marcha entre el 2015 y el 2017 tendrá un costo estimado de más de 3 mil millones de euros, incluido el funcionamiento y mantenimiento del sistema durante los próximos 20 años. Se prevé que complementará al sistema de vigilancia aérea de la OTAN de los AWACS, y estará bajo mando “permanente” de la organización, incluidos cinco aviones no tripulados modelo Global Hawk. Además permitirá imágenes en tiempo real de lo que ocurre sobre un terreno de gran extensión, día y noche, con independencia de las condiciones meteorológicas. (Europa Press)

Kissinger califica de “impresionante” el apoyo de los sirios a su Presidente

WASHINGTON, 15 de febrero.—El exsecretario de Estado de Estados Unidos, Henry Kissinger, calificó de “impresionante” el respaldo de la mayoría de la nación siria al presidente Bashar al Assad, informa HispanTV.

Kissinger manifestó este martes que “los sirios apoyan de forma increíble a su Presidente”, reseña la agencia iraní Irna.

“Hice un gran esfuerzo en el pasado para llegar a un acuerdo con el expresidente sirio Hafez al Assad, y tengo que reconocer mi derrota. Ahora su hijo me ha dejado sorprendido, la mayoría de sus compatriotas le aman”, expresó.

Asimismo, aseguró que “Siria tiene un ejército unido. La educación y los servicios sanitarios son casi gratui-

tos, además, cuenta con un abastecimiento de trigo para cinco años. Para poner en jaque al Presidente sirio hay que actuar desde el interior”.

En este sentido, grupos armados sabotearon hoy con explosivos un oleoducto en Homs, que abastece de combustible diésel a Damasco.

Entretanto, Al Assad emitió hoy un decreto en el que fija el próximo 26 de febrero como fecha para la celebración de un referéndum sobre la nueva Constitución, anunció la televisión oficial.

Por su parte, el ministro de Exteriores de Francia, Alain Juppé, instó al Consejo de Seguridad de la ONU a crear “corredores humanitarios” en Siria para “asistir” a los ciudadanos, refiere Telesur.

Mueren 350 presos en cárcel hondureña

TEGUCIGALPA, 15 de febrero.—Un enorme incendio en una prisión de Honduras provocó la muerte de más de 350 reos que quedaron atrapados en sus celdas, en la más reciente tragedia de este tipo en el violento país centroamericano donde las cárceles están sobrepobladas, informa Reuters.

La fiscalía general dijo que al menos 358 reos y una mujer fallecieron por el incendio, que comenzó en la noche del martes en la prisión situada en la ciudad de Comayagua, unos 75 kilómetros al norte de Tegucigalpa.

La cárcel, una granja penal que no era de máxima seguridad, alojaba a más de 800 prisioneros, casi el doble de su capacidad.

Muchos de los reos purgaban penas relacionadas con el crimen organizado.



Uno de los heridos recibe atención médica. FOTO: REUTERS

Después de que el fuego fue sofocado en la madrugada del miércoles, en el interior de la cárcel había cuerpos calcinados, en su mayoría irreconocibles, dijeron las autoridades.

Se anunció también la suspensión de sus cargos a funcionarios encargados del penal de Comayagua y a la administración de las cárceles de todo el país para buscar que la investigación sea transparente.

Falleció dirigente comunista puertorriqueño

SAN JUAN, 15 de febrero.—El dirigente del Partido Comunista de Puerto Rico (PCPR), Agustín de Jesús Montero, de 71 años, falleció la víspera en un hospital de esta capital, donde se encontraba ingresado.

Miguel Cruz, portavoz del PCPR, manifestó hoy que el deceso de Jesús Montero se produjo por complicaciones de salud tras ser operado del corazón en diciembre pasado.

El dirigente comunista estaba casado con la líder social puertorriqueña Milagros Rivera, presidenta del Comité Puertorriqueño de Solidaridad con Cuba (CPSC), quien completaba este miércoles los trámites para el

velorio y sepelio, fijado para el próximo sábado.

Agustín nunca perdió el ánimo por la lucha a favor de los trabajadores y las trabajadoras, expresó Cruz. Dijo que el veterano comunista jamás cejó en sus principios, siempre tenía palabras de aliento para continuar la lucha, incluso frente a los reveses.

De Jesús integraba el Frente Socialista de Puerto Rico (FSPR) desde su creación en la década de 1990; en el 2001 formó parte del grupo que organizó Refundación Comunista, devenido ese año en Partido Comunista de Puerto Rico, en el cual ocupó diversos cargos. (PL)



Estatua en honor a los líderes de Corea Democrática.

Corea con augurios de paz y desarrollo

Elson Concepción Pérez

Cuando este 16 de febrero el pueblo coreano recuerde el aniversario 70 del extinto líder King Jong Il, los augurios de paz y desarrollo aparecen en planes y compromisos que ya empiezan a concretarse.

De acuerdo con un editorial del periódico Rodong Sinmun, la República Popular Democrática de Corea reforzará por todos los medios la primera potencialidad del país: el poderío político-ideológico y de unidad, acorde con la estrategia del Partido del Trabajo, para el fortalecimiento y la prosperidad.

Para el presente 2012, el país asiático se propone avances de la revolución industrial y la consolidación y puesta en práctica de lo más avanzado de la economía y los conocimientos, dentro de la construcción socialista.

En ese objetivo, los sectores de la electricidad, el carbón, la metalurgia, el ferrocarril y la química constituyen la vanguardia para su consecución.

Un impulso especial se han propuesto dar a la investigación científica, el fomento de las tecnologías básicas como la informática, la nanotecnología y la biotecnología.

Este año y coincidiendo además con el centenario del gran líder norcoreano, King Il Sung (15 de abril) y el 70 aniversario del continuador de esa obra, King Jong Il, fallecido en diciembre pasado, la República Popular Democrática de Corea, se ha trazado el objetivo primordial de consolidar por todos los medios su capacidad de defensa, de manera que pueda estar lista para dar respuesta a cada acción desestabilizadora auspiciada por Estados Unidos.

Esas banderas para cumplir con tan grandes retos y nobles objetivos, se llevan adelante bajo la conducción del máximo dirigente Kim Jong Un.

Policía de Estados Unidos desaloja a indignados en New Jersey

WASHINGTON, 15 de febrero.—Agentes policiales estadounidenses desalojaron por la fuerza a miembros del grupo Occupy Wall Street (OWS) que acampaban como protesta social en un parque de Newark, nortee estado de New Jersey.

Efectivos del orden y bomberos se presentaron en las primeras horas de la madrugada en la plaza Military Park Newark y comenzaron a desmontar tiendas de los pacifistas, pese a reclamos del movimiento anticorporativo, según PL.

Al momento de llegar los uniformados, medio centenar de partidarios de OWS se encon-

traban en el centro público donde comunicaron: “Nos trasladaremos a un sitio cercano a la alcaldía, desafiaremos las órdenes represivas de la administración metropolitana”.

También en Atlanta, Georgia, patrulleros actuaron la víspera contra un grupo de indignados que protestaban ante recientes despidos de 550 empleados por parte del gigante empresarial de las comunicaciones AT&T.

Una docena de estos manifestantes permanecían presos este miércoles después de ser acusados en el sureño estado de “invasión criminal en quebranto de la propiedad privada”.